
アンケート結果
第１回地域医療・介護連携支援関係者による情報交換会

平成27年5月29日(金)18:30～20:00　浦添市役所6階601会議室

1 職種について（参加人数・アンケート回収率）
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ﾜｰｶｰ

精神保健
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48 12 3 7 4 2 4 5 3 8

37 8 3 7 3 2 3 5 3 3

回収率 77% 67% 100% 100% 75% 100% 75% 100% 100% 38%
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n=37

36 97%

0 0%

1 3%

3 年１回 4 平日 36

年２回 13 土日 0

n=37 年３回 10 無回答 1
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毎月 1 その他 1

無回答 8

5 本日は通常業務終了後の時間帯に開催しましたが、どのような参加でしたか
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本日の情報交換会は今後の連携
に役立つと思いますか

今後の情報交換会(意見交換会)の
開催について（該当するものに○

を付けて下さい）
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【参加人数：48人】



2 本日の情報交換会は今後の連携に役立つと思いますか

理由

・医療機関、地域包括支援センターとの連携はありますが、CSWとは連携がありま
　せんでした。今回、社協の業務内容が分かっただけでも情報交換会の意味があ
　りました。
・普段感じている事を直接相談できる。また事例を出すことでお互いに「相談で
　きるんだ」と思い、日頃の業務に活かせると思う。

・お互いの情報を知ることで、浦添市民の方々のサポート支援につながると感じ
　たので、今後もぜひ続けていけたらと思う。
・各機関の説明が聞けて、分かりやすかった。今まで関わりのなかった機関と
　も、顔を合わせて話をすることができ、今後の業務の中で相談しやすくなった
　と思う。

・行政、包括、CSW、病院が同じ立場に立って連携が取れるのなら、今後も役立つ
　と思います。行政、包括の方々次第ではないでしょうか。
・地域の様々な機関の方と顔合わせが出来、その取り組み内容について情報が頂
　けて良かったです。ありがとうございました。

・それぞれの役割を理解することで、連携がしやすくなると思います。
・今後、地域における在宅介護等が必要になってくるので、医療関係者と福祉関
　係者との連携は必須になってくると思われる。

・お互いの業務内容を知ることで、患者さん、地域の方への情報提供の幅が広が
　るため。
・互いを知るきっかけになる。今後の具体的な連携と動きに繋げていきたい。

・CSW事業は日頃からの〝つながり″をどれだけ持っているかによって、その内容
　や効果が違ってくるので、ぜひ今後も参加したい。
・顔と顔を合わせることで、支援連携の強化につながる。

・地域サービス内容を知ることができた。
・日頃電話でしか話しする事がなかったが、今回参加することで顔が見え身近に
　なった。

・各施設の特徴が分かってきたので、連携しやすくなると思う。
・お互いの困りごとが分かった。

・病院側の特徴、包括とCSWの違いが分かった。
・それそれの機関がどういう役割を担っているかがわかるので、連携が取りやす
　くなると思う。

・他機関の役割を確認できて良かったです。ありがとうございました。
・顔の見える関係作り、医療、介護、福祉の連携スペシャリストの方々が、協
　力・協働することで、より良い支援につながると思います。



4 今後、情報交換会(意見交換会)で取り組みたいことはありますか。

・入退院時のお互いの連携について

・ケースカンファレンス（地域生活にむけた）

・退院後は、介護保険の認定だけでなく、介護予防事業もあることを知っていた
　だき、医療と連携を取りたい。

・地域の資源を知る

・独居高齢者、家族の支援が難しい高齢者に対して、今後予想できる問題に対し
　てどのように取り組んでいるのか等

・災害時の医療との連携が大切。在宅医療チーム、訪問看護チームは得意です。
　システム作りができれば万全です。

・前月(前回)話し合いたいテーマを決めて、意見交換を行いたい。

・医療機関同士や包括、CSWとの連携事例などを聞きたい。

・連携に関する事例検討会

・在宅での事例を紹介してほしい。

・見守りネットの医療との連携強化

・取り組みたいことというより、時間が足りないと感じたので、会議の時間を
　もっと長く設けた方がいいと思う。

(その他)
・もう少し涼しくしていただけると、もっと集中して話が聞けたかと思います。
　だけど、このような機会をもっていただきありがとうございました。


